
ご意見・ご質問・その他 

 

≪ご意見・ご質問≫ 

 

・他の団体も同様ですが、コロナの終息まで活動を自粛したほうがいいと思います。 

コロナの終息に集中すべきです。（昇保町内会） 

 

⇒事業については、新型コロナウイルス感染症の影響を見ながら実施の可否について改め

て検討をしてまいります。 

 

≪その他≫ 

 

・議案集１１ページ 深川市を緑にする会役員名簿について、以下の２点を訂正いたしま

す。 

 

誤り   理事 鹿島 稔 一已地区町内会連合会副会長 

正しい  理事 三浦敦吉 一已地区町内会連合会副会長 

 

誤り   理事 門間嘉之 多度志地区町内会連合会会長 

正しい  理事 門間嘉之 多度志地区町内会連合会副会長 

 


